

## Monreal desmenuza los retos de las reformas, entérate



En una rueda de prensa que dejó claro el complicado camino de las reformas en México, el diputado **Ricardo Monreal**, acompañado de figuras clave de Morena como Gabriela Jiménez Godoy y Enrique Vázquez Navarro, detalló el avance de varias reformas constitucionales y la polémica que las rodea. Entre anécdotas, explicaciones y algunos desencuentros políticos, la charla se centró en los desafíos para definir el Comité de Evaluación y en la reforma a los artículos 105 y 107 de la Constitución.

Monreal inició comentando la extensa sesión de la Junta de Coordinación Política, que se dedicó a discutir, entre otros temas, la selección de cinco perfiles para el Comité de Evaluación, un proceso derivado de la reforma constitucional. Curiosamente, PAN y PRI decidieron no proponer candidatos para el comité, lo que Monreal consideró como una oportunidad perdida para sumar voces diversas al proceso. “Sería muy rico que PAN, PRI y MC propusieran nombres; necesitamos perfiles imparciales y de probidad,” comentó, mientras algunos miembros de la prensa captaban el tono diplomático pero claro del diputado.